



Selfie Queens und kleine Helden



Vortrag von Dr. Maya Götz, Medienwissenschaftlerin und -pädagogin, Leiterin Int. Zentralinstitut für Jugend- und Bildungsfernsehen (IZI) und des PRIX JEUNESSE INTERNATIONAL, München

In Kooperation mit



Mittwoch, 29. Jänner 2020

Russmedia, Schwarzach

Beginn: 20 Uhr; Eintritt frei, Anmeldung erbeten!

Zum Glück sind Mädchen heute stolz darauf, ein Mädchen zu sein. Gleichzeitig fehlt ihnen der kritische Blick bei ihrer Selbstinszenierung in sozialen Medien. Viele Mädchen fokussieren ihr Selbstwertgefühl auf Aussehen und Anerkennung, obwohl sie noch nie so gut ausgebildet waren wie heute. Jungen hingegen wird das Bild vom aktiven, starken Mann vermittelt. Oft fehlen individuelle Räume, in denen Jungen ihre Stärken und Schwächen erleben dürfen. Im Vortrag werden Ergebnisse aus der Mediennutzungsforschung präsentiert und hilfreiche Wege für Mädchen und Jungen in unserer Medien- und Konsumwelt vorgestellt.

Vorarlberger Kinderdorf, FAMILIENIMPULSE, Kronhaldenweg 2, 6900 Bregenz, T 05574 4992-63, a.pfanner@voki.at, www.vorarlberger-kinderdorf.at